



12月 中郷地区公民館だより

鳥取市立中郷地区公民館 令和6年11月25日発行

〒689-0522 鳥取市青谷町亀尻257
TEL (0857) 85-0219
FAX (0857) 85-0240
Eメールアドレス cc-chugo@it.city.tottori.tottori.jp
HPアドレス <http://chiiki.city.tottori.tottori.jp/chugo-1>

楽笑ものづくり講座



寄稿駅伝

ガラスアート ～フラワーベース～

日時 12月20日(金) 13:30～15:30
場所 中郷地区公民館 研修室
講師 野間紀子さん
(日本ガラスアート協会
認定インストラクター)
募集人数 10人
材料費 1,500円(当日集金)
申し込み 中郷地区公民館まで
締め切り 12月5日(木)



口径5cm×高さ21cm

見本が公民館
にあります。

小林みのりさん
からご紹介



56人目
木下笑愛さん

「行ってみよう公民館」

わたしは、中ごうっ子クラブを楽しみにしています。10月にジェルキャンドル作りにさんかしました。入れ物の中にすなをこぼさないように、入れるのがむずかしかったです。海みたいに石や貝を入れるのが楽しかったです。

夏休みの思い出は、「館長さんと遊ぼう」のながしそうめんです。3色のそうめんがながれてきたのでわくわくしました。友だちとたくさんそうめんをつかめて楽しかったです。

公民館のみなさんには、わからないことなど教えてくださいありがとうございます。これからも楽しみにしています。中ごうっ子クラブはとても楽しいのでぜひ行ってみてください。



公民館からのお願い!

中郷地区公民館と体育館に「傘の忘れ物」があります。心あたりの方は、取りに来て下さい。引き取りがない場合は年末に処分させていただきます。



年末の交通安全県民運動

令和6年12月9日(月)～18日(水)



年間運動スローガン

ゆとり持つ 時間に気持ちに 車間距離



～年末年始休館のおしらせ～

令和6年12月29日(日)から令和7年1月3日(金)まで休館となります。(体育館も同様です。)

日	曜日	行事予定	サークルほか
1	日		
2	月		
3	火		
4	水	楽笑かごづくり講座 13:30～	ピアノ教室
5	木		和紙おりがみの会 ピアノ教室
6	金		
7	土		
8	日		
9	月	地区まちづくり協議会総会 19:30～	
10	火	地区体育会運営委員会 19:30～	食事サービス
11	水		ピアノ教室
12	木		ピアノ教室
13	金	健康づくり研修会 10:00～	いけばなサークル
14	土	地区自主防災会研修会 10:00～	
15	日		
16	月		
17	火		
18	水	楽笑かごづくり講座 13:30～	ピアノ教室
19	木		ピアノ教室
20	金	⑧ガラスアート 13:30～	
21	土	⑨クリスマス会 13:30～	
22	日		
23	月		
24	火		食事サービス
25	水	公民館だより 1月号発行	ピアノ教室
26	木		ピアノ教室
27	金		いけばなサークル
28	土		
29	日	休館日	
30	月	↓	
31	火	↓ <1月3日まで>	

⑧楽笑ものづくり講座 / ⑨中郷っ子クラブ

中郷まつり



素敵な作品に興味津々!



力作揃いの作品展示!



健康コーナー! 皆さん真剣です!



館長賞! 大当たり! おめでとう!



大人気の手づくり工房



バザー初出店♪ 松原食堂さんの牛すじ



緊急車両乗車体験!



制服を着て、ハイ、ポーズ♪



バザー初出店♪ スパイス食堂 杜家さんのカレー



バザーにゲームコーナーにと手広く活躍の亀尻昭和会



中郷っ子クラブ

ペーパーデコレーション

10月19日(土) ペーパーデコレーションフタバ岡村真由美さんの指導でハロウィン工作を行いました。カボチャのフレームにカラフルなスタンプを押した因州和紙をはり、ガイコツやこもりなどハロウィンの飾りつけをしました。かわいいオブジェが完成しました。



楽笑ものづくり講座

苔テラリウム

10月29日(火) はなやーリス 三好真紀さんの指導で苔テラリウムを作りました。ガラスの器に土を入れ、石を置き、苔を植えて行きました。いろいろな種類の苔をデザインを考えながら植えるのが楽しそうでした。動物などのミニフィギュアも入れて、小さなテラリウムが完成しました。



体力測定会

11月2日(土) 多くの方に参加していただき、中郷地区体力測定会を行いました。思ったように体が動く人も動かない人も自身の体力年齢を測定するために6つの項目で汗を流しました。



推進員の方のお話で、体力の把握、継続して行なうことの大切さをあらためて感じました。そのあと行ったモルックをふくめ、楽しい時間を共有でき、今後も体力維持に役立つ楽しいイベントを開催したいと考えています。最後に、今回参加していただいたみなさま、準備をしていただいたみなさまに感謝いたします。

中郷地区体育会長 小木 康幸